

*Le Nicaragua salue Cuba à  
l'occasion du 71e anniversaire de  
l'attaque de la caserne Moncada*

---



## L'ancienne caserne Moncada.

Managua, 25 juillet (RHC) Le Nicaragua a salué Cuba ce jeudi à l'occasion du 71ème anniversaire des attaques contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, qui seront commémorées demain.

Dans une lettre adressée au général d'armée Raúl Castro et au président Miguel Díaz Canel, les plus hautes autorités du gouvernement sandiniste ont exprimé leurs plus vives félicitations au peuple et au gouvernement cubains à l'occasion de cette date historique, qu'ils ont qualifiée d'héroïque.

« En commémorant cette action historique face aux pressions impériales, nous félicitons et célébrons chaleureusement avec Raúl (Castro), Miguel (Díaz-Canel), toute la direction historique du Parti communiste de Cuba, ainsi que la direction actuelle et son glorieux peuple », a-t-il souligné.

Le texte, signé par le président Daniel Ortega et la vice-présidente Rosario Murillo, transmet l'étreinte fraternelle et l'affection fraternelle de tous les Nicaraguayens pour le peuple cubain frère du Nicaragua, toujours béni et libre.

Le 26 juillet 1953, un groupe de jeunes gens dirigés par Fidel Castro a pris d'assaut les casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes dans la ville de Bayamo, toutes deux situées dans l'est de la nation antillaise, dans le but de renverser la dictature de Fulgencio Batista (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361093-le-nicaragua-salue-cuba-a-loccasion-du-71e-anniversaire-de-lattaque-de-la-caserne-moncada>



**Radio Habana Cuba**